

Gesellenprüfungsbeste der Schreiner-Innung Heilbronn ausgezeichnet



v.l.: Andreas Hutz (Obermeister), Bastian Chrubasik, Bärbel Fuchslocher (Ausbilderin), Petra Eppler (stv. Obermeisterin),

Im Rahmen der diesjährigen Jahreshauptversammlung der Schreiner-Innung Heilbronn stand u.a. der Berufsnachwuchs im Vordergrund. Für herausragende Leistungen bei der Gesellenprüfung 2007 erhielten die erfolgreichen Teilnehmer verschiedene Auszeichnungen. Ausgezeichnet wurden die Prüfungsbesten Thomas Krieg aus Nordheim und Bastian Chrubasik aus Ilsfeld.



v.l.: Petra Eppler (stv. Obermeisterin), Thomas Krieg, Andreas Hutz (Obermeister),

Die Ausbildungsbetriebe der Prüfungsbesten, die Firmen Bärbel Fuchslocher aus Ilsfeld und Friedr. Veigel GmbH & Co. KG aus Heilbronn erhielten für ihr herausragendes Ausbildungsengagement ein Zertifikat als "Anerkannter Ausbildungsbetrieb der Innung" überreicht. Mit diesem neuen Zertifikat zeichnen die Handwerksinnungen im Verbund der Kreishandwerkerschaft Heilbronn-Öhringen ihre

Meister-Fachbetriebe für vorbildliche Leistungen im Rahmen der Ausbildung aus.

Als weiterer Programmpunkt standen die Neuwahlen der Schreiner-Innung Heilbronn an. Hier wurde Andreas Hutz für weitere 3 Jahre als Obermeister gewählt.



v.l.: R. Rothenburger (Kreishandwerksmeister), F. Werk, U. Scheible, A. Hutz (Obermeister), F. Seyffer, J. Lell, P. Eppler (stv. Obermeisterin), H. Moser, W. Ihle, J. Schemenau

Den weiteren Vorstand der Innung komplettieren als stellvertretende Obermeisterin Petra Eppler aus Dürrenzimmern, sowie Wolfgang Ihle (Neckarsulm), Jürgen Lell (Heilbronn), Ulrich Scheible (Heilbronn), Jürgen Schemenau (Bad Wimpfen), Frank Werk (Neckarsulm) und Walter Wolf (Heilbronn) als weitere Vorstandsmitglieder. Weitere Vertreter der Innung sind Fritz Seyffer und Hans Moser aus Heilbronn als Kassenprüfer. Als Vorstandsmitglied verabschiedet wurde Carolin Walter (Pfedelbach), die aus persönlichen Gründen nicht mehr zur Verfügung stand.





















